



BRICS, bloque integrado por Brasil, Rusia, India, China y Sudáfrica. Autor: policyforum Publicado: 21/09/2017 | 05:51 pm

Moscú, anfitrión del primer foro parlamentario del Brics

Políticos y expertos de Brasil, India, Rusia, China y Sudáfrica discuten en esta ciudad sobre seguridad, la situación mundial al calor de numerosos conflictos y la lucha antiterrorista

Publicado: Lunes 08 junio 2015 | 12:38:14 pm.

Publicado por: Juventud Rebelde

MOSCÚ, junio 8.—Políticos y expertos de Brasil, India, Rusia, China y Sudáfrica discuten hoy aquí sobre seguridad, la situación mundial al calor de numerosos conflictos y la lucha antiterrorista, en el primer foro parlamentario del Grupo Brics, según PL.

Otro de los temas centrales estará enfocado a la creación en un futuro próximo de una asamblea parlamentaria, según anticipó el presidente de la Duma estatal (cámara baja) rusa, Serguei Naryshkin.

Naryshkin es anfitrión del encuentro junto a la titular del Consejo de la Federación (Senado), Valentina Matvienko.

De acuerdo con el programa, los parlamentarios debatirán en un plenario el papel de los países del Brics en la solución de cuestiones de la política global y la economía mundial.

Existe gran expectativa, asimismo, porque se concilie la iniciativa apoyada por Rusia sobre la creación de una dimensión parlamentaria a instancias del foro que agrupa a cinco economías emergentes y a actores clave en los asuntos políticos mundiales.

Al respecto, explicó Naryshkin que las estructuras fundamentales del poder legislativo de los Brics tomarán parte en la gestación y desarrollo de ese importante mecanismo de concertación.

Tenemos el propósito, como anfitriones, de demostrar la preparación y disposición de los parlamentos de participar en la consolidación y fortalecimiento de esa organización en ascenso, declaró al canal Rossia 24.

Matvienko, a su vez, en un artículo titulado Brics: los contornos de un orden mundial justo, publicado a la sazón, indicó que los delegados emprenderán pasos concretos para la creación de mecanismos de interacción que coadyuven a un uso efectivo del potencial parlamentario.

La posición de los parlamentos en asuntos de la política exterior y las relaciones internacionales tiene un peso especial, subrayó la titular rusa.

Según los organizadores, intervendrán en primer lugar los titulares de los legislativos del quinteto, así como representantes de las delegaciones. Se registraron en total para el evento cerca de 100 parlamentarios.

El foro se desarrolla a un mes de la cumbre de alto nivel que tendrá lugar en la ciudad rusa de Ufá, en los Urales, el 9 de julio, paralelo a la cimera del Foro de Cooperación de Shanghai. En ambas agrupaciones integracionistas Rusia ocupa la presidencial anual rotatoria.

Fundado en 2006 por iniciativa del presidente Vladimir Putin, la agrupación se amplió y cobró nuevos bríos en 2009 tras la incorporación de Sudáfrica.

El Brics representa un conglomerado de cinco Estados, una población de dos mil millones 880 millones de habitantes (42 por ciento del planeta) y casi un tercio del Producto Bruto global.

https://juventudrebelde.cu/internacionales/2015-06-08/moscu-anfitrion-del-primer-foro-parlamentario-del-brics

Juventud Rebelde | Diario de la juventud cubana Copyright 2025 © Juventud Rebelde